



Pressemitteilung 2/2023

## **DAS TRIPLE FÜR FLASH BATTERY BESTES UNTERNEHMEN UNTER 40 IN DER REGION EMILIA-ROMAGNA**

Zum dritten Mal wurde das in Reggio Emilia ansässige Unternehmen Flash Battery im Rahmen der Veranstaltung „Industria Felix“- l'Italia che compete" als „bestes Unternehmen unter 40" in der Region Emilia-Romagna ausgezeichnet.

Die Entscheidung, die das Unternehmen aus Sant'Ilario d'Enza, das seit 11 Jahren an der Spitze der europäischen Produktion von Lithiumbatterien für Industriemaschinen und Elektrofahrzeuge steht, auf die oberste Stufe des Podiums brachte, wurde von der Jury des Premio Industria Felix, der von der vierteljährlich erscheinenden Wirtschafts- und Finanzzeitschrift Industria Felix (herausgegeben von Michele Montemurro und Beilage der Tageszeitung Il Sole 24 Ore) in Zusammenarbeit mit dem Studienzentrum Cerved und der Universität Luiss Guido Carli organisiert wird, anhand von 700.000 Jahresabschlüssen italienischer Unternehmen getroffen.

„Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung“, betont Marco Righi, CEO von Flash Battery und Präsident der Gruppe Junger Unternehmer von Unindustria Reggio Emilia, „und wir stolz darauf, Reggio Emilia in einem Ranking zu vertreten, das 13 Unternehmen aus der Emilia-Romagna aus allen Preiskategorien ausgewählt hat.“

Die Arbeit der Jury für den Nordosten hat unter anderem ergeben, dass in der Zeit nach dem Covid etwas mehr als 7 von 10 Unternehmen ihre Jahresabschlüsse mit schwarzen Zahlen abschließen, wobei die Emilia-Romagna nach Venetien mit 73,2 % der Unternehmen an zweiter Stelle liegt.

„Industria Felix - l'Italia che compete“ wählt die auszuzeichnenden Unternehmen anhand dieses ersten Kriteriums aus, zu dem noch die Prüfung der Wettbewerbsfähigkeit auf Managementebene, der Zuverlässigkeit auf finanzieller Ebene und der Fähigkeit zur Schaffung von sozialem Wohlstand und wirtschaftlicher Entwicklung hinzukommt.

Aus diesen Gründen wurde Flash Battery zum besten Unternehmen unter 40 Jahren der Emilia-Romagna gewählt, das sein Geschäftsjahr 2022 mit einem Umsatz von 22,3 Millionen Euro (+29 % gegenüber 2021), Direktexporten in Höhe von 4,6 Millionen und einem Anstieg der Beschäftigung um 22,2 % auf 80 Mitarbeiter mit einem Durchschnittsalter von 34 Jahren abgeschlossen hat. Zu den jüngsten gehören die Mitbegründer Marco Righi und Alan Pastorelli, die 38 bzw. 39 Jahre alt sind.

\*\*\*



## Über uns

Flash Battery stellt Lithiumbatterien für Industriemaschinen und Elektrofahrzeuge her.

Seit 2012, dem Gründungsjahr von Flash Battery, wurden mehr als 15.000 Lithiumbatterien entwickelt und produziert, kundenspezifische Lösungen untersucht, mehr als 550 verschiedene Modelle entwickelt und über 250 MWh in verschiedenen Anwendungen von Industriemaschinen und Elektrofahrzeugen installiert.

Die in 54 verschiedenen Ländern der Welt installierten Flash-Battery-Batterien werden täglich automatisch durch die firmeneigene Fernsteuerung, dem Flash Data Center, überwacht.

Flash Battery entstand aus der Leidenschaft für Elektronik und Technologie zweier junger Männer, Marco Righi (CEO) und Alan Pastorelli (CTO), mit Erfahrung im Bereich Lithiumbatterien und Automotive-Systeme.

Unsere Aufgabe ist die Lieferung von Lithiumbatterien an Hersteller von Industriemaschinen und Elektrofahrzeugen, die ein mittleres Produktionsvolumen und hohen Anpassungsbedarf haben.

Weitere Information unter: [flashbattery.tech](https://flashbattery.tech)